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Wir schauen auf ein ereignisreiches erstes Vereinsjahr zurück:  

Gründung 

Die Arbeit des Vorstandes begann im Herbst 2009. Nach vielen Abklärungen, Diskussionen, 
Überlegungen und erfrischenden Kontakten konnten wir am 29. Juni 2010 eine stille Gründung des 
neuen Elternvereins, als lokale Sektion des Vereins Schule und Elternhaus Schweiz vornehmen. 

Nach den Sommerferien durften wir via Schule die Information über unseren Verein verbreiten. Die 
Gründungsfeier fand am 1. September im Zofinger Rathaus statt. Der Vorstand, vertreten durch Iris 
Frösch-Andert (Präsidentin), Marion Christoph Grossmann (Vizepräsidentin), Constanze Gaugler 
Steiner (Kassierin) Anders Sjöberg (Aktuar) und Dieter Wassmer stellte den neu gegründeten 
Elternverein den rund 100 Anwesenden vor. Mit dabei waren viele interessierte Eltern, Stadtammann 
Herr H.R. Hottiger, VertreterInnen der Schulpflege, der Schulleiter, SchulhausleiterInnen, 
Lehrpersonen und Kindergartenlehrpersonen der Schule Zofingen, VertreterInnen der 
Schulsozialarbeit und der offenen Jugendarbeit, sowie von S&E Aargau und Schweiz. Einige 
Anwesende konnten sich gleich dazu entschliessen, dem neuen Verein beizutreten. 

 

Bedürfniserfassung 

Anschliessend an die Gründungsfeier hat der Vorstand eine schriftliche Elternumfrage gestartet. Ziel 
war herauszufinden, was den Eltern wichtig ist, um ein entsprechendes Programm erstellen zu 
können. Die Umfrage hat gezeigt, dass eine Plattform um sich auszutauschen und zu informieren 
prioritär ist. Ebenfalls ein Bedürfnis ist die Kommunikation unter Eltern sowie zwischen Eltern und 
VertreterInnen der Schule. Gewünscht sind ebenfalls Elternbildungsangebote. Die Themen 
Gewaltprävention, Integration, Schulwegsicherheit und Suchtprävention sind von besonderem 
Interesse.  

Es fanden auch Gespräche statt mit unserer Kontaktperson zur Schulpflege, Herrn Philipp Fehr und 
dem Schulleiter Herrn Thomas Weyermann, um mögliche zukünftige Themen angehen zu können. 

Ebenfalls suchten wir den Kontakt mit Stadtammann H.R. Hottiger, der für das Ressort Bildung 
zuständig ist, mit VertreterInnen der Schulsozialarbeit und der offenen Jugendarbeit sowie mit dem 
Integrationsnetz Zofingen. 

 

Aktivitäten 

Jeweils am zweiten Mittwochabend im Monat, ausser in den Ferien und im Dezember, trafen sich 
Mitglieder und Interessierte zum Elternstamm im Säli der Pizzeria Letzi. Als im November die 
Bedürfniserfassung Thema war, zeigte sich, dass die Mehrzahl der Eltern einen Themenschwerpunkt 
wünschte. So organisierte der Vorstand folgende Stämme: Struktur und Aufgaben der Schulpflege 
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mit Philippe Fehr, Schulsozialarbeit mit dem Schulsozialarbeiter Roland Reisewitz, Externe 
Schulevaluation der Schule Zofingen mit Schulleiter Thomas Weyermann und Tagesstrukturen mit 
Schulsekretärin Yvonne Zihler. Anschliessend an die Referate der Fachpersonen wurde die 
Möglichkeit für Fragen und Diskussion rege genutzt. 

Bereits im Januar wurde die Arbeitsgruppe für Schulwegsicherheit unter der Leitung des 
Vorstandmitgliedes Constanze Gaugler Steiner ins Leben gerufen. Die 7 Mitglieder eruieren in den 
verschiedenen Quartieren die Problempunkte, um dann pragmatische Lösungsvorschläge zu 
erarbeiten. 

Im ersten Quartal des Schuljahres 2011/2012 wird der Vorstand drei Veranstaltungen zur 
Elternbildung anbieten: „Erfolgreich lernen“ mit Lerncoach Magi Wernli,“ Kinder unter Strom“ mit 
Terri Obrist von der aargauischen Suchtprävention und „Von Machtkampf zur Verhandlung“ mit 
Gabriela Leuthard zur Gewaltprävention. Erfreulicherweise konnte die Arbeitsgruppe Elternbildung 
unter der Leitung des Vorstandmitgliedes Anders Sjöberg gebildet werden. Diese wird nun ein 
spannendes Programm für das Jahr 2012 zusammenstellen. 

Um Veranstaltungen mit qualitativ hohem Niveau für möglichst viele Eltern anbieten zu können, wird  
der Vorstand ab Spätsommer an verschiedene Firmen und Institutionen mit einer Anfrage für 
Sponsoring gelangen. 

Nach jahrelangem mühseligem Läuseproblem in der Schule, konnten wir unser Mitglied Frau Daniela 
Scheidegger vermitteln. Ab nächstem Schuljahr wird sie Lausbeauftragte  für die Zofinger Schule 
sein.  

Bereits letzten Herbst gelangten wir mit der Bitte an die Schulpflege bzw. den Schulleiter, analog der 
Elternumfrage eine Lehrpersonenumfrage machen zu können. So möchten wir den Kontakt zu den 
Lehrpersonen aufbauen und ihre Bedürfnisse gegenüber dem Elternverein erfahren. Nach einer 
Vorstellung unseres Vereins an einer Schulleitungssitzung, haben wir nun für diesen Herbst die 
Einladungen in die verschiedenen Schulhäuser erhalten.  

Unser Vorstandsmitglied Marion Christoph Grossmann setzt sich als  unsere Delegierte bei Schule 
und Elternhaus Aargau für die bildungspolitischen Belange ein. Im Frühling wurde sie in diesem 
Gremium in den Vorstand gewählt. 

Der Kontakt mit  den Elternvereinen Oftringen und Strengelbach ist uns ein Anliegen. So nehmen 
wir mit dem Programm der Elternbildungsveranstaltungen aufeinander Rücksicht und unterstützen 
uns gegenseitig in deren Werbung. 

Im ersten Vereinsjahr erfuhren wir von unsern Mitgliedern grosse tatkräftige und ideelle 
Unterstützung. Dafür danken wir ganz herzlich! Nur mit ihnen ist unsere Arbeit fruchtbar! 

 

Iris Frösch-Andert, Präsidentin 

Zofingen, den 14. Juli 2011  


